

Se reúne León Perea con padres de la ABC

Escrito por Comunicado

Viernes 16 de Noviembre de 2012 00:41

HERMOSILLO, Son., 15 de Noviembre de 2012.- Para valorar y analizar la iniciativa de Ley de Estancias Infantiles, que presentó la anterior legislatura, y escuchar propuestas de su parte para enriquecerla y promulgarla, el diputado José Luis Marcos León Perea se reunió con padres de niños que murieron en el incendio de la guardería ABC, el 5 de junio de 2009.

La reunión se llevó a cabo en Hermosillo, en la que el diputado local por el XIII distrito electoral planteó que a más tardar en quince días se planteen propuestas de parte del movimiento, para así amalgamarlas con la iniciativa y poder sacarla adelante.

Externó su solidaridad a los afligidos padres, y se comprometió a, junto con los diputados de su bancada, la del Revolucionario Institucional, trabajar muy fuerte para impulsar la Ley de Estancias Infantiles del Estado de Sonora, para que ésta tenga una mayor regulación para este tipo de establecimientos.

Destacó la necesidad de regular la operación de las guarderías, vigilar que cumplan con todas las disposiciones de Protección Civil y asegurar con ello la integridad de los pequeños que quedan bajo resguardo de quienes allí prestan sus servicios, de las asistentes educativas y directivos.

El legislador local manifestó que todas las enmiendas y agregados que se apliquen a la iniciativa para la Ley de Estancias Infantiles se harán de manera muy coordinada con los padres de familia afectados por la tragedia del 2009, que son quienes sin lugar a dudas tendrán las mejores propuestas.

Ni en Sonora ni en México debe de volver a repetirse esta tragedia, añadió, y quienes nos encargamos de hacer y revisar las leyes tenemos que trabajar para crear las condiciones para que ello no ocurra.